

Chronique-FAQ #233



01. Qu'est-ce que l'astral ?

L'astral est un plan d'énergie saupoudré de formes de vie qui évoluent dans la réflexion de la lumière. Ces formes de vie se développent dans la lumière diffractée qui leur sert de support, tout comme l'ego sert de support à sa conscience. Il faut savoir que tout ce qui vit doit être supporté. Partant de ce fait, l'Homme est un être réfléchi, c'est la raison pour laquelle ces formes de vie que l'on nomme l'astral sont présentes dans la conscience mentale de l'Homme.

Le plan miroir parallèle à la Terre est une réalité réfléchie depuis le plan de l'éther, cette réalité s'est également réfléchie et a été capturée par les formes de vie invisibles pour créer cette réalité alternative dans laquelle l'astral évolue.

02. Comment l'astral a-t-il été créé ?

L'astral est un plan de lumière diffractée. Cette lumière a été le fruit d'une expérience dans la conscience qui a engendré d'autres formes de vie incomplètes, dans le sens d'une conscience qui n'a pas accès à l'éther, car elle est un reflet d'une lumière diffractée.

Mais les formes de vie invisibles qui habitent cette conscience cherchent à tout prix leur créateur. C'est pour cette raison qu'elles ont créé cette réalité alternative pour supporter la forme des egos afin de pouvoir capturer ou s'infiltrer dans l'organigramme mental de l'Homme en lien avec l'éther de sa conscience.

03. Comment fait l'astral pour ne pas être vu ?

L'astral, ce sont des formes de vie invisibles qui opèrent dans la lumière noire, c'est-à-dire dans la lumière diffractée. Ces formes de vie se déplacent à travers les prismes qui réfléchissent la lumière. Ces prismes sont en quelque sorte des relais qui permettent à ces formes de vie invisibles de passer d'un prisme à un autre en parcourant la lumière réfléchie.

Donc, ces formes de vie invisibles que l'on nomme l'astral vont utiliser la réflexion de l'Homme pour se déplacer à travers sa forme réfléchie. L'astral fait croire à l'Homme que sa forme est réelle, mais dans les faits, ce n'est qu'une réflexion qui sert de moyen de transport pour ces formes de vie invisibles.

Pour répondre à la question, l'astral ou ces formes de vie invisibles se cachent derrière la forme de l'ego ainsi que ses personnalités qui ont pris naissance à partir de la forme de l'ego qui s'est réfléchi.

04. Fallait-il de l'astral pour qu'il y ait une forme ?

Tout à fait, l'astral est lié à la forme de l'ego ; dans un sens, c'est l'astral qui a créé la forme de l'ego en faisant croire à ce dernier que sa forme était réelle. Depuis tout ce temps, l'Homme vit dans la croyance en sa propre forme qui a contribué à créer cette réalité alternative qui n'est qu'illusion.

L'Homme est avant tout une conscience et non une forme. Il a été berné par la pensée qui lui a été insufflée par ces formes de vie invisibles. C'est lorsque l'Homme a donné une valeur à la pensée qu'il s'est détaché de son centre mental ou de sa présence pour embrasser la forme ou le reflet de son ego, ce faisant, la croyance a fait le reste.

05. Quel est le but de créer une conscience mortuaire ?

Pour l'astral ou pour ces formes de vie invisibles, le but était de créer une copie de la réalité de l'Homme. C'est ce qui a donné cette réalité alternative qui sert d'écosystème psychologique pour instruire la forme de l'ego afin qu'il développe un mental psychologique.

Une conscience mortuaire est une conscience statique qui s'alimente par la polarité. C'est la raison pour laquelle ces formes de vie invisibles poussent l'Homme à interagir avec l'un de ses deux pôles dans son mental. Ces deux pôles représentent la conscience de l'Homme psychologique qui a été scindée en deux parties qui tentent de s'unifier, en vain.

Du coup, l'Homme est emprisonné dans une sorte de boucle mortuaire qui le condamne à la réincarnation.

06. Le monde sulfureux de l'astral aurait-il un karma à brûler ?

Pas vraiment, ces formes de vie invisibles sont les créateurs du karma. Elles ont besoin que l'Homme vive des expériences afin d'engendrer du karma pour garantir leur survie dans cette réalité alternative. Tant et aussi longtemps que l'Homme sera divisé dans son mental, il sera une usine à karma travaillant pour l'astral.

Le karma, c'est ce qui rattache l'Homme à cette réalité alternative. Depuis des millénaires, l'Homme est prisonnier dans une boucle karmique sans fin. Pour répondre à la question, c'est l'Homme qui a du karma à brûler. L'Homme sans le savoir travaille pour l'astral en faisant usage de la polarité.

07. Comment l'Homme devra-t-il prendre conscience de l'astral qui l'habite ?

Pour prendre conscience de l'astral qui habite son espace mental, il est impératif que l'ego soit réveillé dans son mental. Ce réveil dans le mental fait partie d'une fin de cycle, dans le sens que l'esprit, pour des raisons évolutives, va mettre fin à la vie psychologique de son hôte en procédant à son réveil.

Il ne faut pas oublier que cette planète Terre est un vaste incubateur pour les consciences. C'est le même principe qui s'applique pour les bébés nés prématurément, ils doivent être placés dans un incubateur, le temps de terminer leur croissance.

La conscience de l'Homme est une conscience qui est gérée par des cycles d'évolution. Depuis sa création, la conscience de l'Homme a traversé plusieurs cycles d'évolution pour en arriver au réveil dans son mental.

08. L'astral est-il un passage obligé qui permet d'étudier l'expansion de la lumière ?

L'astral fait partie d'une vaste expérience qui dépasse l'entendement de l'Homme. Cette expérience a permis le clonage de la conscience, dans le sens que l'Homme a abandonné sa réalité pour vivre dans une conscience involutive, voire statique.

Le but de cette expérience était le développement de la conscience à travers l'expansion de la lumière. Pour ce faire, les grandes intelligences ont utilisé les formes de vie invisibles qui vivent dans la clandestinité ou dans le reflet de la lumière pour qu'elles engendrent cette réalité alternative dans le but que l'Homme puisse se réveiller à travers son propre reflet.

Du moins, c'est ce qui m'est arrivé en 1989.

09. Les consciences des différents plans sont-elles, elles aussi, habitées ?

La conscience est un support pour la lumière, partant de ce fait, toutes les consciences sont habitées et gérées par les grandes intelligences. Par exemple, la conscience de l'Homme sert de support à la lumière de l'éther, cette lumière éthérique a créé l'esprit par extension du double éthérique.

L'esprit est la partie réfléchi du double éthérique qui avait besoin d'un support, d'où la conscience. Mais cette conscience a, elle aussi, besoin d'un support, d'où la présence de l'ego. En fait, il ne faut pas se prendre la tête, car tout est imbriqué telles des poupées russes.

10. Jusqu'à quel point le monde de l'astral peut-il évoluer ?

L'astral évolue à travers l'Homme. En fait, c'est le changement vibratoire chez l'Homme qui fait évoluer l'astral, dans le sens que si l'astral ne suit pas le mouvement de l'évolution dans le mental de l'Homme, il sera dévoilé. Donc, pour conserver son anonymat, l'astral devient de plus en plus subtil dans l'art de la manipulation par la pensée.

L'astral doit faire croire à l'Homme qu'il est le chef de meute, dans le sens que l'Homme croit à des forces supérieures auxquelles il doit se soumettre (dieu par exemple). Dans les faits, tout ça n'est qu'illusion appuyée par la croyance.

Pour répondre à la question, tant et aussi longtemps que l'astral ne sera pas dévoilé dans l'espace mental de l'Homme, il continuera d'évoluer à travers l'Homme. Le jour où l'Homme prendra conscience de l'astral, le dévoilement mettra fin à l'expérience de ces formes de vie qui évoluent à travers le reflet de l'ego ou de sa forme.

11. Faut-il une conscience pour manœuvrer l'astral ?

L'Homme est déjà une conscience, ce dont il a besoin, c'est d'être présent dans son centre mental. L'astral est représenté par les deux pôles dans le mental de l'Homme, c'est-à-dire le pôle positif (le futur) et le pôle négatif (le passé). Tant et aussi longtemps que l'Homme sera magnétisé par l'un de ses pôles, l'astral continuera de manœuvrer dans l'espace mental de l'Homme.

Dans le mental de l'Homme, il y a une ligne horizontale dont chacune des extrémités est représentée par le pôle négatif ou par le pôle positif. C'est sur cette ligne horizontale que l'Homme se fait magnétiser inconsciemment, il est constamment attiré par l'un de ses deux pôles qui va lui faire vivre une expérience pour engendrer du karma.

Cependant, ce que l'Homme ne sait pas, c'est qu'il existe un point zéro sur cette ligne horizontale qui va du passé au futur, et ce point zéro est le présent.

Pour que l'Homme puisse neutraliser l'action de ses deux pôles, il doit être dans le présent. En fait, l'ego doit contenir le présent, c'est ainsi qu'il aura accès à son esprit.

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

Auteur : Michel Thomas
Région : Québec, Canada
Courriel : michel@mtc-qc.ca

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

Mise à jour : 19-12-2023
Fiche: id-001319